

Gestión Clínica 7 días

La actualidad recogida por la Fundación IMAS

La gestión clínica centrará el Congreso de la Sociedad Española de Calidad Asistencial

GACETA MÉDICA
La Sociedad Española de Calidad Asistencial (SECA) celebrará en Córdoba su 34º Congreso anual, que tendrá lugar del 19 al 21 de octubre, coincidiendo con el de la Sociedad Andaluza de Calidad Asistencial que lo hace en su 21ª edición.

Mejor la gestión clínica para motivar al médico que pagar más horas 'extra'

REDACCIÓN MÉDICA
Nuevas fórmulas para potenciar el rendimiento sanitario. Los gerentes israelitas indican que el incremento de las remuneraciones vinculadas con el trabajo de horas extras y por la exclusividad en la sanidad pública aumenta los resultados obtenidos en todo el centro, aunque más significativamente en el área quirúrgica.

Fernando Carballo seguirá al frente de la SEPD hasta 2018

DIARIO MÉDICO
Fernando Carballo seguirá presidiendo la Sociedad Española de Patología Digestiva (SEPD) durante dos años más, en los que los esfuerzos se centrarán en el proyecto de recertificación y la definición de estándares de gestión clínica propios de la especialidad.

DOCUMENTOS DE INTERÉS

- **Video resumen de la Jornada de Gestión Clínica de FACME (IMAS).**
- **Joint Report on Health Care and Long-Term Care Systems and Fiscal Sustainability. Spain** (Comisión Europea): Informe sobre la asistencia sanitaria, plazos de atención y viabilidad fiscal.
- **Efficiency estimates of health care systems** (Comisión Europea): Informe sobre la eficiencia de los sistemas de atención sanitaria.
- **Offline: How to hurt the NHS—a user's guide** (The Lancet): Guía de uso sobre el Sistema Nacional de Salud.
- **Predicting the Future — Big Data, Machine Learning, and Clinical Medicine** (NEJM): The algorithms of machine learning, which can sift through vast numbers of variables looking for combinations that reliably predict outcomes, will improve prognosis, displace much of the work of radiologists and anatomical pathologists, and improve diagnostic accuracy.

Los profesionales sanitarios abordan el reto de la medicina personalizada

DIARIO CÓRDOBA
El mundo está en proceso de cambio y la atención médica se prepara para adaptarse a retos de futuro como «la medicina personalizada, los tratamientos a la carta, la genómica y los fármacos biológicos». Así define las claves del debate sanitario el presidente del comité científico del 34º Congreso Anual de las sociedades española y andaluza de Calidad Asistencial, que estos días reúnen en Córdoba a más de 800

profesionales para comprobar el grado de avance de los sistemas de gestión clínica que existen en España. Durante tres días, sobre la mesa estarán cuestiones como «los modelos organizativos de la sanidad, la gobernanza clínica, la sostenibilidad y eficacia del sistema sanitario, las fórmulas de valoración de resultados o los modelos de liderazgo y desarrollo profesional en el ámbito de la salud», según indicó Torres.



Instituto para la Mejora
de la Asistencia Sanitaria